



学校便り きらきら天妃っ子

那覇市立天妃小学校



12月号

令和6年12月3日
校長 平良 その子

先月は、運動会、天妃っ子まつり等、学校や地域での大きな行事があり、様々な場面で子供達の活躍を見ることができました。運動会では、子供達の演技に久米・辻旗頭の皆様の演舞で花を添えていただき、昨年度以上に盛り上がりました。ご協力いただいた皆様に感謝いたします。天妃っ子まつりにおいても、実行委員の皆様をはじめ、舞台発表のご指導や出店、景品の寄付等をしていただいた、おやじの会、地域の皆様、大変ありがとうございました。

さて、今年度も残すところあと1か月となりました。冬休みまで残り3週間、二学期前半のよい締めくりができるよう、子供達を支援して参ります。

12月9日より始まる個人面談も、よろしくお願いいたします。

運動会

〈1年生〉



〈2年生〉



〈3年生〉



〈4年生〉



〈5年生〉



裏面もあります

〈6年生〉



〈旗頭演舞〉



児童代表あいさつ

6年 玉榮 璃乃

運動会では、一人一人が練習の成果を発揮し、天妃っ子の団結力を高めることができたと思います。演技の中で失敗しても仲間を思いやり、みんなが自分らしく、「楽しかった」「最高だった」と言える運動会になったと思います。

この運動会で学んだことをこれからの学校生活に生かしていきましょう。

天妃っ子まつり



地震・火災・津波避難訓練



11月5日、「震度6弱、湯茶室で火災が発生し、10m以上の津波が20分後に到達する」という想定で訓練を行いました。

指示をしっかりと聞き、真剣に落ちついて避難する子供達の姿がたくさん見られました。講評では、命を守るために、普段から「話をしっかりと聞く」ことや「廊下は静かに右側を歩く」「当たり前の行動」を徹底することや、学校以外で地震や火災・津波が起こったときには、「いち早く高いところに逃げる」ということを確認しました。



那覇・浦添地区音楽発表会

11月30日、日頃の音楽学習の成果を発表する目的で、「第71回那覇・浦添地区音楽発表会」が、浦添市のアイム・ユニバーサルてだこホールで開催されました。

本発表会に、学校代表として出演した6年生の美しい響きと表現力の高い素晴らしい合唱を聴くことができ、とても感動しました。